



“進んだ”先で  
 子ども達が得たものは？  
 ・係り・責任？  
 ・勝って学ぶこと？  
 ・負けて学ぶこと？  
 ・創り上げること？  
 ・

## 「めざしたこと」をお酌み取りいただいて

白組が優勝となったことがとっても悔しいと半泣きだった。やればできるという感触や負けて悔しいという思い、協力し合うことが結果を出すこと。これからも、これらの経験をたくさんして行ってほしい。

徒競走や団体競技だけでなく、自分の係に責任をもって取り組んでいてすごかった。先生とクラスの友達から刺激を受けて、きっとこの1年でたくさんのことを吸収して成長してくれるだろうと思った。

下学年の誘導をしたりとても真剣に流れを確認したりしながら行動しているのが分かった。最高学年ということもあり、実はプレッシャーもあったと思うけれど、毎日大事に真剣にすごしていることが、会話や日常生活からも分かり驚いた。自分も力をもらい、子どもの成長を感じて心から嬉しかった。少ない種目の中たくさん笑顔や必死な顔が見られ、声も枯れるほど練習してきたんだと子どものパワーに圧倒された。

1・2年生のダンス玉入れの時はノリノリで踊ったり、走るのが終わりしっかりしゃがんで待ったりする姿をみて成長を感じた。先生方、上級生に感謝。

5・6年が競技していると、サーッと応援団になる4年生。上級生を見て、そういうふうにするということが身についているんだと素晴らしいと思った。来年は4年生になるので、そんな姿がみられたらなあと思像していた。

「負けてちょっとくやしかったな〜」と、話しているのを聞いて勝負することの楽しさに気づいてくれたんだと嬉しく思った。

過程を大事に取り組む様子を学校から伝えてくれて、結果だけでなく取り組み方やうまくいかないことも伝える大切さ、個々の成長を感じた運動会だった。

「進」を感じる事が一度だけでなくありました。

高学年がリーダーシップをとって、行進の練習をしているとお便りで見ていた通り、1年生のサポートをしている姿に感動した。先生たちは後ろで見守ってくださり、児童が自分たちで作りあげた運動会なのだと思えて感じた。

リレー選手になれなかったときは、よっぽど悔しかったようだ。それがすごくいい経験になったと思う。友達と協力して頑張ろうとする姿や、6年生としてサポートする姿うれしかった。

練習を一生懸命やって感激したり、感動したりすることはとても大事な事なんだなあと思えて思った。

はじめての小学校の運動会。上の学年の児童と共にイベントを作り上げていることが伝わってきた。親の自分も、子どもと共に成長していきたいと思えて思うことができた運動会だった。

全員で、力を合わせて勝利を目指すということを学んだ運動会だったと思う。

勝敗よりも一生懸命取り組む姿勢に成長を感じた。

最後の児童会長のあいさつが、とても素晴らしく感動した。このような先輩と一緒に生活していると思うと、うれしくなった。うちの子も会長のように素敵だと思ってもらえる子に育ててほしい。

## “前に進む”そして“進化”へ

応援では負けてしまったけど最初よりはとてよくなりました。団長さんがみんなをまとめていました。(5年生学年通信より)

6年生は自分のことだけでなく他の学年のことでも考えて行動していました。6年生のように下の学年のお手本になれるようがんばりたいしチャレンジしたいです。(5年生学年通信より)

子ども達は勝ち負けがつかない多くのところで努力をしていました。その一人一人のがんばりに支えられて運動会は成り立っていました。どれか一つでも欠けていたら気持ちよく終われなかったでしょう。みんなの小さながんばりの積み重ねのおかげで運動会はできたこと、自分達、友達の行動一つ一つに感謝し大事に思っています。(6年生学級通信より)

できなかったことができるようになったり、今まで感じなかったことを感じるようになったり、そんなすべてが、子ども達が到達した「進化」だと思っています。



## 運営へご意見、改善点もありがとうございます

- 早い段階で開催するかどうかのお知らせがきたのでありがたかった。
- 運動会が開催できてよかった。これからも学校行事が開催できるよう祈るだけです。
  - ・来年はコロナが終息し家族全員で応援ができることが望ましい。もしコロナ禍であっても十分なコロナ対策を考えていただき祖父母も参加できるようにお願いします。
- カラーカードはナイスだったと思う。継続を。
- リレーメンバーのお知らせが欲しかった。
- 事前の手紙で子どもの踊る場所を把握することができ、先生方の細かな気配りに感動した。また、子どもたちがかいた招待状もうれしく思った。天候が崩れた際、すぐに長袖長ズボンの指示を出していただき、子どもたちが風邪をひかずに過ごせてありがたく感じる。これからもご指導お願いします。
- 応援合戦はもう少し前でやってほしい。
- ビデオ撮影のスペースがもっと広いとよかったと思う。
- 各家庭2名のルールを守っている側からしたら、守らない家庭もいて複雑な気持ちだった。
- 徒競走の名前読みが上げ上手だった。しっかり聞き取れた。ありがとうございました。
- 大きい椅子や三脚を使って撮影する方は後ろでお願いしたいです。
  - ・弁当なし、午前開催でも十分。
  - ・通常通りお弁当のある運動会が開催できる時を楽しみにしている。